

Un de pas assez aujourd'hui, un de trop demain !

EPEDES Le village fonctionne avec un poste de municipal vacant depuis le mois d'août, ce qui augmente la charge de travail pour les quatre élus actuels. Une situation peu banale, d'autant qu'ils sont désormais six à candidater pour les cinq places disponibles !

TEXTES : T. GN
PHOTO : MICHEL DUPERRÉ

«Honnêtement, c'est un peu compliqué. On est tous essouffés, là!» Carole Glauser joue la carte de l'honnêteté en évoquant l'état d'esprit de la Municipalité actuelle, dont trois membres se représentent pour la prochaine législature. La syndique sera accompagnée de ses collègues Christian Bavaud et Rémy Perrin sur une liste qui comprend trois nouveaux, Nicolas Poncet, Line Randin et Marco Costantini. Ils seront donc six pour cinq places, et il y aura ainsi un candidat malheureux. Mais, en attendant le mois de juin prochain et l'entrée en fonction de la nouvelle Municipalité, Ependes fonctionne avec un membre de moins, ce qui commence à peser sur le moral et sur les organismes.

«C'est embêtant, oui. On se répartit le travail, mais la charge est là, bien réelle», réagit Rémy Perrin, municipal depuis 2009, après l'avoir déjà été au siècle précédent. Les élus actuels se



«C'est le risque, c'est la démocratie. Il y aura forcément un déçu.»

Carole Glauser
Syndique

réjouissent donc d'être à nouveau au complet, même si cela devait signifier que l'un des trois passe à la trappe! «C'est le risque, c'est la démocratie. Il y aura forcément un déçu», commente Carole Glauser, syndique depuis 2016 et municipale depuis 2006.

Alors que des citoyens avaient imaginé qu'elle ne se représenterait pas après sa troisième maternité, Carole Glauser a décidé de repartir pour un tour. «Il y a eu des gens qui ont tiré des déductions hâtives, peut-être. Mais je n'ai jamais rien dit qui aille dans ce sens. Et j'ai annoncé au dernier Conseil que je me représentais, donc il n'y a pas eu de surprise aujourd'hui», explique-t-elle, toujours aussi déterminée à servir son village.

Municipal depuis 2012, Christian Bavaud est devenu vice-syndic et se porte lui aussi candidat à une réélection, tout comme Rémy Perrin, municipal depuis 2009 pour la deuxième fois. La charge de travail supplémentaire de ces derniers mois les a fatigués, mais ne les a visiblement pas assez découragés pour tout laisser tomber, bien au contraire. Le désir de faire avancer le village est là, et bien là.

Les trois nouveaux, eux, ont une même motivation: se mettre au service de la collectivité, même s'il est toujours compliqué avant d'être élu de savoir exactement à quoi s'attendre. La charge de travail est ainsi difficile à estimer avant d'être «au cœur de la matrice», mais elle n'effraie aujourd'hui aucun des trois candidats. Mario Costantini, arrivé «il y a une année tout pile» et âgé de 37 ans, voit ainsi dans cette candidature l'occasion de «remercier le village pour l'ac-

Une liste commune aux six candidats

Il y a eu quelques discussions, jusqu'au dernier moment dans la salle de Municipalité lundi avant 12h, mais le verdict est finalement tombé et il est unanime: les six candidats feront liste commune. «C'est très bien, cela offre une vision d'ensemble à la population et un sentiment d'unité. Chaque électrice et

chaque électeur peut voter en son âme et conscience pour le candidat de son choix», explique Carole Glauser.

En ce qui concerne le Conseil général, il est à relever qu'il se porte plutôt bien. Aujourd'hui, il compte 52 assermentés et 31 citoyens étaient présents à la dernière séance.



Journal du 20 janvier 2021



Les nouveaux feront campagne

Fait surprenant, les trois sortants ne feront pas campagne. Ou pas trop. «C'est compliqué avec le Covid et les gens nous connaissent bien...», justifie Carole Glauser, qui n'exclut cependant pas l'une ou l'autre action. Les trois nouveaux, eux, vont se mobiliser. «On va faire un flyer commun, que l'on va

distribuer en tout-ménage. On a besoin de se faire connaître», explique Nicolas Poncet, arrivé en 2013 à Ependes. Marco Costantini a emmenagé il y a pile une année, tandis que Line Randin est une figure connue, ayant grandi au village avant de «faire quelques aller-retours entre Yverdon et Ependes».